
ＰＴＡ総会を開催しました 

【令和５年５月２日】 

 ５月２日（火）午後、令和５年度のＰＴＡ総

会を対面により開催しました。コロナ禍に

よりこの３年間は書面開催であったため、

対面による実施は４年ぶりとなりました。

所用で欠席された草野亜紀彦ＰＴＡ会長の

メッセージが代読され、議案はすべて承認されました。 

その後、学年懇談会が各会場で開催されましたが、３年生は学年懇

談会に引き続き「保護者対象進路説明会」も行われました。これは、

７月の三者懇談会を前に、お子様の進路目標実現のためのスケジュ

ールや奨学金制度などの情報を早めに知っていただき、ご家庭での

共通理解を深めていただこうというものです。保護者の関心はやは

り高く、ＰＴＡ総会は欠席されたものの、都合をつけてこちらから参

加された方もいらっしゃいました。全体説明のあとで、「四大・短大」

「専門学校」「就職」の進路別の説明・懇談を行いました。 


